



“1983/2023 - 40 AÑOS DEMOCRACIA”

PROYECTO DE RESOLUCIÓN

La Cámara de Diputados de La Nación Argentina.

RESUELVE

Declarar de interés de la Honorable Cámara de Diputados de la Nación la conmemoración del 4to° aniversario del nacimiento de la Fundación para la Salud de Lomas.



“1983/2023 - 40 AÑOS DEMOCRACIA”

FUNDAMENTOS

Señora presidenta:

La Fundación para la Salud de Lomas cumple 4 años brindando apoyo al desarrollo integral de los centros de salud municipales del Partido de Lomas de Zamora en todas sus áreas, con el objetivo concreto de incrementar los fondos para su sostenimiento y normal funcionamiento con el fin primordial de defender el sistema de salud público local, que garantiza el derecho irrevocable del acceso a la salud.

A los largo de estos años los ingresos de la Fundación se destinaron a distintos puntos de apoyo para los hospitales y centros de salud municipales, sus pacientes y familias, colaborando con sus necesidades sociales; financiando espacios asistenciales, de investigación y de docencia; brindando apoyo al servicio social hospitalario municipal; adquiriendo equipamiento de alta tecnología; proveyendo de mobiliario y elementos de confort para las salas de internación; sosteniendo la nueva biblioteca hospitalaria, a su vez publicando materiales bibliográficos técnicos para los equipos de salud y material informativo para pacientes, familiares y sociedad en general.

En tal sentido, se donaron 19 TV para equipar las habitaciones de internación del Hospital Materno Infantil Óscar Alende. Se organizaron acciones juntamente con Rotary Club de Banfield Este a fin de juntar donaciones e insumos para el Hospital Llavallol.

Con la recaudación obtenida en el desfile de modas “Divas & Eva” donde se presentaron vestidos auténticos de la vasta colección del diseñador Paco Jamandreu que vistió, entre otras personalidades, a Eva Duarte de Perón y grandes actrices argentinas se logró adquirir una silla de ruedas especial para Ian Ramírez de 6 años de edad, alumno de la Escuela N° 29, que padece artrogriposis múltiple.

Entregamos, junto al Municipio y la empresa Codere más de 100 notebooks a instituciones sociales y de salud del partido de Lomas de Zamora. Los dispositivos contribuirán con las actividades y el desarrollo en temas de salud de los niños, jóvenes y adultos que concurren a dichas entidades.

Donaron Triptorelina a Silas Emanuel Arena Losardo, un nene de 7 años con pubertad precoz causada por un tumor llamado harmatoma.

Un Marcapasos externo multiprogramable con terminación de taquicardia y electrografía intracardíaca, aparato de alta complejidad, que será utilizado para los pacientes de Terapia Intensiva al Hospital de Llavallol.



“1983/2023 - 40 AÑOS DEMOCRACIA”

Entrega de leches parenterales e insumos oncológicos al Área de Oncología del Hospital Gandulfo; a través de Mirta Oro de “Cadena de Favores de Llavallol”.

Desarrollaron un Fuerte trabajo en el marco de la PANDEMIA Entregaron materia prima para la fabricación máscaras a la organización que se dedica a imprimir productos 3d “Somos Solidarios” con el fin de proveer de insumos que protegen a los profesionales de la Salud.

Se donaron 10 resucitadores adultos Merlin, 150 filtros viral bacterial y 10 Peep válvula + ser Merlin y un electrocardiógrafo de 3 canales, Marca DONG JIANG, modelo SG32A para el Hospital Gandulfo al Hospital Gandulfo.

Entregaron camas que la empresa GENROD donó a la Fundación. Las mismas ya fueron instaladas en el Centro Febril ubicado en el gimnasio de la UNLZ. También termómetros Infrarrojos en los Hospitales: Luisa. C. de Gandulfo (Lomas de Zamora); Dr. Oscar Alende (Ing. Budge) y Dr. Norberto Piacentini (Llavallol).

En el 2021 la Fundación inicio la campaña para la compra de “Un Termociclador para el Hospital Gandulfo” el cual permite la detección del material genético de SARS CoV2 en todo tipo de muestras clínicas, esta metodología posibilita realizar “un control de muestra” para validar la integridad y calidad de las muestras tomadas y así disminuir considerablemente los potenciales falsos negativos. Su aplicación no se acota exclusivamente a SARS CoV2 ya que modificando únicamente los reactivos es posible detectar una gran variedad de patógenos y alteraciones genéticas.

Entre los hitos recientes de la trayectoria de la Fundación se destaca la donación de un equipo de densitometría ósea- conocido como densitómetro, el único de la región sanitaria VI de la Provincia de Buenos Aires, para el CENTRO INTEGRAL DE SALUD SAN MARTIN, de la localidad de Temperley. El densitómetro permite la detección precoz de osteoporosis en mujeres de 50 años en adelante. De esta manera, contribuye a disminuir la cantidad de muertes evitables causadas por esa patología.

Si bien nuestro objetivo principal es la compra de aparatología y equipos para los centros de salud, también atendemos casos particulares de los vecinos, ya sea una prótesis para operación de urgencia que no lo pueden conseguir, un medicamento oncológico en casos que necesita iniciar un tratamiento y las obras sociales tardan en entregárselo y ahí esta la fundación para acortar los tiempos, o una silla de rueda que es imposible conseguir, etc.

A través de estos 4 años hemos asistido a mas de 400 casos particulares y donado a los centros de salud 29 equipos.



“1983/2023 - 40 AÑOS DEMOCRACIA”

Recibimos la distinción ***Poliedro Por La Paz***, creada por el Papa Francisco en la categoría “*Defensa de la Calidad Humana*”.

La mención “***Orgullo de Ser de Lomas***” por la entrega de prótesis ortopédicas a chicos y adultos de todo el país.

Por medio de este reconocimiento legislativo a nivel nacional se busca visibilizar la tarea desempeñada, buscando el ejemplo, la toma de conciencia y la repetición de gestos como el mencionado por la Fundación.

Y es por ello, que solicito la aprobación del presente proyecto de Declaración.